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Protokoll des aoDPV-Verbandstag im Dezember 2017 
 
 

Termin  03.12.2017 Beginn 10:10 Uhr 
 
Tagungsort: Hotel „Amadeus“ 

Röntgenstr. 5 
 60388 Frankfurt 

 
Tagesordnung: 
 
 

1) Begrüßung, Versammlungsleitung, Protokollführung 
Michael Dörhöfer begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.  
Versammlungsleitung Michael Dörhöfer 
Protokollant Hartmut Lohß 
Beide auf Zuruf und ohne Widerspruch 
 
 

2) Feststellung der Anwesenheit, der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit 
Alle Teilnehmer sind in einer Anwesenheitsliste erfasst. 9 von 10 Mitgliedern sind 
vertreten (Der LV Saarland ist entschuldigt, überträgt per Vollmacht seine Stimmen an 
den LV Bayern. Die Teilnehmer des aoVT stimmen dieser Übertragung zu) und 
stimmberechtigt. Damit sind 61 Stimmen anwesend. 
Michael Dörhöfer erklärt den aoVerbandstag für beschlussfähig, da er form-und 
fristgerecht einberufen wurde und die erforderliche Teilnehmerzahl gegeben ist. 
 
 

3) Genehmigung des Protokolls des Verbandstages März 2017 
Das Protokoll des Verbandstages 2017 wurde einstimmig genehmigt. 
 

4)   Berichte des Präsidiums, der Ausschussvorsitzenden 
Die schriftlichen Berichte für 2016 wurden bereits zum Verbandstag im März vorgelegt.  
Mündliche Berichte zum Zeitraum seit März 2017 
 
Bericht Präsident:  
Dank an LV’s für die gute Unterstützung und Zusammenarbeit 
Die Internationale Zusammenarbeit z.B. mit CEP soll in Zukunft weiter ausgebaut 
werden. 2017 war ein Jahr geprägt von tollen sportlichen Erfolgen für unseren Verband 
 
Bericht Vizepräsident Inneres: 
Gute Arbeit des DM-Teams in 2017 
Zusammenarbeit zwischen den LV’s und dem DPV gut 
Der Arbeitsaufwand im Ehrenamt erheblich über dem Limit  
Einarbeitung in das neue Amt doch sehr komplex 
 
Bericht Vizepräsident Jugend: 
Entschuldigt 
 
Berichte Vize Sport und Kommunikation : 
Beide im Einsatz beim Finale des ES Cups und somit entschuldigt 
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Bericht Vizepräsident Schiedsrichterwesen:  
Neue SR-Bekleidung ist bestellt 
Neues Regelwerk kommt gut an 
Gewinnung neuer SR zum Teil immer problematischer 
 

5)   Bericht des Vizepräsidenten Finanzen 
 
Der Bericht wurde durch Hartmut Lohß bereits zum VT im März dargestellt. Es gab keine 
Rückfragen zum Etat 2016. Die Kassenprüfung hatte noch nicht stattgefunden so das der 
Kassenprüfbericht auf den VT im Dezember vertagt wurde. 
 
Die Fördermittelanträge für 2018 wurden Ende November gestellt. Sollte es gravierende 
Veränderungen bei der Gewährung der Fördermittel geben, werden die 
Landesverbände zeitnah informiert. 
 

6) Bericht der Kassenprüfer 
 

Kassenprüfer Klaus Dieter Kielgast trägt den Kassenprüfbericht vor und  
empfiehlt die Entlastung des Präsidiums für das Jahr 2016 
 

7) Entlastung des Vorstandes 
 

Die Entlastung wird einstimmig bestätigt. 
Anzahl LV:    9 Ja - Stimmen     
Anzahl Stimmen:  61 Ja – Stimmen 
 

8) Entlastung des Vorstands für 2013, 2014 und 2015 
 

Präsentation der Ergebnisse der AG Vertragswesen durch Hartmut Lohß 
Antrag Achim Fischer Entlastung des Präsidiums für die Jahre 2013, 2014 und 2015 
 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
Anzahl LV:    9 Ja - Stimmen     
Anzahl Stimmen:  61 Ja - Stimmen 

 
9)  Genehmigung des Etats 2018 
 

Der Etat für 2018 wurde auf dem Hauptausschuss im Oktober 2017 ausführlich 
besprochen und abgestimmt. Deswegen war auf dem ao. Vt keine weitere Diskussion 
notwendig. 
 
Der Etat 2018 wurde einstimmig in der vorliegenden Fassung beschlossen. 
Anzahl LV:    9 Ja - Stimmen     
Anzahl Stimmen:  61 Ja – Stimmen 
 
 

10) Änderung der Satzung: Anpassung der Seitenzahlen im Inhaltsverzeichnis  
 (Antrag im Anhang) 
  

Die Satzungsänderung wurde einstimmig beschlossen. 
Anzahl LV:    9 Ja - Stimmen     
Anzahl Stimmen:  61 Ja – Stimmen 
 
 

 11)   Beschlussfähige AG Ergebnisse 
 
•  AG Vertragswesen bereits unter Punkt 8 behandelt. 

 
  
 




